



Der Spielplatz in der Nähe des Carlsgrüner Weges wirkt ungenutzt. Im Sandkasten wuchert Gras und sonstige Gewächse. Nach dem rätselhaften Verschwinden von Peggy, so heisst es, ist dieser Platz nahezu verwaist.

Von der Rückseite des Grundstückes in der Flurstrasse, auf welchem der Verurteilte den Besitzer bei Holzarbeiten unterstützte, kann der Spielplatz bedingt eingesehen werden.

Umgedreht, sind auch vom Spielplatz von mehreren Standpunkten aus, die Holzstapel erkennbar.

Der Parkplatz vor der Feuerwehr, wo am 07.05.2001 Peggy und ihr Freund vermutlich mit Autos spielen, befindet sich nur etwa 300m entfernt.